

Otro equipo, otra derrota

76-83: El Caja notó la llegada de Kornegay tanto como la ausencia del mejor Turner

SEVILLA. Fran Roales

La sustitución de Chuck Kornegay por Andre Turner provocó los resultados esperados. El debutante es puro músculo, un intimidador nato que arrasa con cada bola que pulula por el aro. Él solo logró que los 31 rebotes de media que llevaba el Caja llegaran a ser 42 en este partido. Provocaba un pánico tremendo en los contrarios, que huían de él bajo el tablero del Caja. Y lo más espectacular: fue una gozada ver como hundía cada balón que se resistía a entrar a la hora de atacar.

El contrapunto lo puso la ausencia de Turner, algo que es difícil de asimilar para un grupo de hombres que en él encontraban el referente. Sin el base, nadie sabe cómo se juegan las bolas fundamentales. Falta alguien tan representativo como Miller lo fue ayer para el Bonn, capaz de desaparecer durante muchos minutos para hacer acto de presencia cuando más falta hace. Cada vez que se necesitaba alguien que asumiera la responsabilidad de poner al equipo por delante cuando llegaba la ocasión, más de uno tembló.

Caja San Fernando								76	87	Bonn Telekom							
Jugador	MJ	T1	T2	T3	R	A	Pt.	Jugador	MJ	T1	T2	T3	R	A	Pt.		
Corrales	39	4/8	5/6	0/3	3	2	14	Kelecevic	33	1/2	5/9	2/4	9	5	17		
Scott	38	1/5	9/15		5	1	19	Beechum	40	0	3/6	5/9	4	1	21		
Solana	35	2/4	1/2	1/2	4	5	6	Mazique	40	5/11	6/10	0/2	4	2	17		
Schutte	12	1/2	0/4	2/3	5	3	7	Burke	25	0	2/3	0/1	0	4	4		
Tarnames	11		1/3		4		22	Miller	29	1/2	6/12	0/4	5	3	13		
Kornegay	22	2/2	8/12		10		16	Sprünken	2	0	0	0	0	0	0		
Sánchez	1							Klepac	18	0	2/6	0	5	0	4		
Cattalini	33		5/7	0/3	8		10	Pratesi	11	0	2/2	1/1	0	0	7		
Romero	9		0/1		1												
Total	200	19/21	12/11	22/11	22	32	32	Total	200	7/11	26/48	8/21	27	16	93		

Por eso, desde el principio y hasta el final, los verdirrojos fueron por detrás en el marcador, mostrándose incapaz de defender los rápidos ataques alemanes. Los jugadores de perímetro del Bonn no se cansaron de cortar por el interior de la zona, bien lateral a lateral (una jugada llamada flex), bien saliendo por el centro (cremallera). Cuando no conseguían recibir con claridad, mandaban el balón a Mazique, que machacaba sin piedad (19-23, final del primer cuarto).

Hasta que Chuck salió y acabó con su avasallamiento. El problema pasó entonces a las ayudas, pues los bloqueos permitían lanzamientos cómodos de 4 metros al Bonn. La cadencia del ataque cajista se mantenía gracias a un Corrales en plan estrella y a un Scott que, si bien echaba de menos a alguien que le diera buenos balones en el poste bajo, aprovechaba los que le llegaban en el alto. Desde fuera de la línea de 6,25 se tiraba poco y mal, pero ahí estaba Kornegay para rebañar lo que no entraba.

El problema es que este equipo pierde cuando no defiende. Y si no llegan las ayudas, ni se puntea a los pivots cuando, como ayer, se ven con confianza tirando de lejos, pues ya se

chum siempre salía de los cortes con comodidad, y que nadie defendía a Kelecevic cuando se jugaba el triple (39-41, descanso).

Pero puede que lo más preocupante llegara después. El horroroso desajuste de criterio de los árbitros se unió a la falta de identidad, y sólo Kornegay, con sus espectaculares «palmeos-mates» mantenía el tipo mientras se acercaba la hora de la verdad. Con Solana desquiciado y con un Cattalini incapaz de superar la defensa de Miller —que mide 10 centímetros menos y tenía cuatro faltas—, la defensa de Beechum sobre Corrales acabó con lo que quedaba de juego exterior cajista (59-61, final tercer cuarto).

La situación se sostuvo hasta el momento en el que tienen que aparecer esos jugadores a los que no le tiembla la mano. A cinco minutos del final, Kelecevic propició un parcial de 0-6 inquietante. Pacería que todo estaba perdido cuando Solana cogió un rebote que mantenía el encuentro vivo (73-77, a 40 segundos del final). Y entonces apareció la estrella. Miller aprovechó los dos únicos despistes de Corrales para robar dos bolas fundamentales que acabaron con el enfrentamiento.

Bogojevic

Su fichaje, a falta de la firma

- El fichaje de Vladimir Bogojevic se encuentra a falta de la firma del jugador.
- Aunque las negociaciones estuvieron ayer a punto de romperse, el yugoslavo con pasaporte alemán ya tiene su contrato en mano y sólo queda que lo remita firmado al Caja.



Kornegay debutó oficialmente esta temporada con el Caja